

ADVERTORIAL

Sentral Cargo: Mengirimkan Barang Secara Aman, Cepat, dan Terjangkau

Updates. - ADV.CO.ID

Mar 23, 2023 - 16:26



The advertisement features a woman in a red Sentral Cargo uniform holding a smartphone, pointing at the screen. Three cardboard boxes are shown floating around her. The text 'MAU KIRIM BARANG DARI MANA AJA' is prominently displayed in the center, with the tagline 'Jadi lebih mudah pakai Aplikasi Sentral Cargo' below it. In the top right corner, there is a logo that says 'Kirim BANYAK MAKIN HEMAT'. The Sentral Cargo logo is visible in the top left corner.

JAKARTA - Menjadi perusahaan jasa pengiriman atau [Perusahaan Cargo](#) terkemuka di Indonesia, Sentral Cargo juga membuka jalur [ekspedisi Jakarta - Aceh](#). Layanan pengiriman ini diperkuat oleh armada darat, laut, dan udara.

Selain itu Sentral Cargo juga memberikan rasa aman, dan kecepatan layanan yang didukung dengan komputerasi sehingga pergerakan kargo bisa dimonitor secara 'real time'.

Ekspedisi Udara

Sentral Cargo telah menyediakan layanan ekspedisi udara sejak 2007, menjamin pengiriman barang secara aman, cepat dan terjangkau sesuai dengan leadtime yang cepat ke kota-kota besar yang ada di seluruh Indonesia.

Sampai saat ini, Sentral Cargo telah menangani ratusan klien atau customer untuk pengiriman semua barang hingga sampai tujuan dengan aman. Dedikasi dan keuletan tim telah menjadikan Sentral Cargo sebagai perusahaan kargo udara resmi dari Garuda Indonesia, Lion Air, Citilink dan Sriwijaya Air.

Ekspedisi Darat

Jasa ekspedisi darat Sentral Cargo dimulai dari ekspedisi Jakarta Bandung, ekspedisi Jakarta Surabaya kemudian berkembang ke Semarang, Solo, Yogyakarta berlanjut ke Sumatera, Kalimantan, Sulawesi, Nusa Tenggara Barat, Nusa Tenggara Timur, Papua hingga seluruh Penjuru Indonesia. Sentral Cargo menggunakan armada sendiri untuk pengiriman ke pulau Jawa dan Sumatera.

Untuk jasa ekspedisi via laut Sentral Cargo bekerjasama dengan kapal Pelni dan kapal Roro. Pengiriman darat ditujukan untuk memenuhi kebutuhan pelanggan akan ekspedisi pengiriman barang murah dan berkualitas. Armada Sentral Cargo dilengkapi dengan sistem segel keamanan dan gps, walaupun Sentral Cargo adalah ekspedisi yang murah tapi tidak murahan.

Ekspedisi Laut

Untuk jasa ekspedisi via laut Sentral Cargo bermitra dengan kapal Pelni dan kapal Roro. Pengiriman darat Sentral Cargo ditunjukkan untuk memenuhi kebutuhan pelanggan akan ekspedisi pengiriman barang murah dan berkualitas. Armada Sentral Cargo dilengkapi dengan sistem segel keamanan dan GPS sehingga walaupun dengan tarif murah namun tetap memberikan rasa aman dan nyaman.



Kirim Banyak
Makin Hemat

ALASAN HARUS

Pilih **Sentral Cargo**

Bisa Request Free Pickup



Ongkos Kirimnya Murah



Drop Pointnya Banyak & Mudah Ditemukan



Cepat

Sentral Cargo memiliki jaringan yang luas di seluruh Indonesia, tim yang sangat profesional dan armada pengiriman yang kuat sehingga kiriman barang Anda akan tiba dalam waktu yang singkat.

Komputerisasi

Untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi para pelanggan, Sentral Cargo menggunakan sistem teknologi untuk memaksimalkan dalam proses pengantaran barang, dimulai dari pengambilan barang hingga akhir pengantaran. Dengan website, mobile app, customer portal, hotline, dan berbagai bantuan lain, para pelanggan bisa memesan, melacak dan mengelola pengiriman barang dengan mudah secara real-time.

Aman

Keamanan dan kecepatan adalah prioritas utama. Sentral Cargo memastikan bahwa pengiriman barang para pelanggan ditangani secara prioritas tinggi dan pengiriman barang akan tiba di tujuan dengan selamat.

Jangkauan Nasional

Sentral Cargo hadir secara nasional dan tersedia di kota-kota di seluruh Indonesia yang memungkinkan memberikan layanan kepada siapa saja dan

kapan saja. (Adv)